

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cruz del estudiante se reabre al tráfico

25/09/2019

Puente Genil 3 Ya está abierta la calle Cruz del Estudiante, que discurre paralela a La Matallana. Las obras de reparación a las que se ha sometido han sido necesarias por la falta de compactación de algunos elementos. El alcalde, Esteban Morales, ha informado que el coste de la reparación se abonará con cargo al Fondo de Garantía que adelantó la empresa y a cuenta de una parte de la obra que no se pagó por no estar conforme.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Agrogenil reclama el arreglo de caminos

Redacción 25/09/2019

La asociación Agraria de Puente Genil, Agrogenil, está llevando a cabo una ronda de reuniones con los distintos grupos políticos municipales, a los que les está proponiendo «la reserva de una partida presupuestaria que garantice la continuación de las labores de rehabilitación y mantenimiento de los caminos rurales», así como la implantación de un sistema de guardería rural en régimen de colaboración público-privada.

Para tal fin está manteniendo reuniones con los cuatro grupos (PSOE, PP, IU y Cs) de la Corporación y esperan que «estas reuniones sirvan para que nuestros representantes políticos tomen conciencia de los problemas e inquietudes más acuciantes del sector agrícola», así como «de la necesidad de realizar propuestas en común que supongan un impulso a la situación actual».

Afirman que en el 2018 el sector agrícola hizo 9.300 contratos laborales, el 48% del total de los realizados en Puente Genil. Una actividad económica que «contribuye al alivio de las arcas municipales, ya que el Ayuntamiento recaudó más de 350.000 euros en concepto de IBI de rústica».

Agrogenil se creó hace más de 15 años y está comprometida con el «desarrollo económico y social de la agricultura en nuestra localidad».



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

Las zonas desfavorecidas serán objeto de un plan de intervención



Por pgok - septiembre 24, 2019

La delegación de Servicios Sociales Comunitarios viene manteniendo reuniones de coordinación con las distintas áreas municipales “para acordar actuaciones comunes de intervención en las zonas menos favorecidas de la localidad”, una iniciativa encuadrada en las acciones que recoge el Plan Local de Intervención en Zonas Desfavorecidas de Puente Genil, a fin de mantener una convivencia normalizada y solucionar el déficit existente en las mismas.

La concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, recordó que el Plan Local de Intervención en Zonas Desfavorecidas responde a la necesidad de mejora y promoción de las condiciones de vida y convivencia social, para ello, “se establecen los mecanismos de compensación al objeto de que las personas residentes en barrios desfavorecidos puedan acceder a los distintos Sistemas de Protección Social, especialmente a los de servicios sociales, salud, vivienda, educación y empleo, así como a otros servicios públicos”.

Hasta la fecha han participado en las reuniones las delegaciones de Seguridad Ciudadana, junto a Policía Local y Guardia Civil, Medio Ambiente y Urbanismo, encuadrándose las actuaciones previstas dentro de las medidas de “Mejora del hábitat y la convivencia de la estrategia regional andaluza de cohesión e inclusión social”, que financia la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación y el Programa Operativo Fondo Social Europeo Comunidad Autónoma de Andalucía 2014-2020.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

Agrogenil reclama partidas para el arreglo de caminos y la implantación de una guardería rural

Por pgok - septiembre 25, 2019



Agrogenil, asociación Agraria de Puente Genil está llevando a cabo una ronda de reuniones con los distintos grupos políticos del ayuntamiento. Y le proponen “la reserva de una partida presupuestaria que garantice la continuación de las labores de rehabilitación y mantenimiento de los caminos rurales”.

Así como la implantación de un sistema de guardería rural, en régimen de colaboración público- privada que suponga la puesta en marcha de un servicio de vigilancia en el ámbito rural. Para tal fin está manteniendo reuniones con los cuatro grupos (PSOE-PP-IU- Cs) en la Corporación.

Y esperan que “estas reuniones sirvan para que nuestros representantes políticos tomen conciencia de los problemas e inquietudes más acuciantes del sector agrícola”. Así como “de la necesidad de realizar propuestas en común que supongan un impulso a la situación actual”.

Afirman que en 2018 el sector agrícola contrató 9.300 contratos laborales, el 48% del total realizados en Puente Genil. Una actividad económica que “contribuye al alivio de las arcas municipales ya que el Ayuntamiento recaudó en 2019 más de 350.000 euros en concepto de IBI rústica”.

Agrogenil es una asociación agraria local instituida desde hace más de 15 años y comprometida con el “desarrollo económico y social de la agricultura en nuestra local «.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

El Consejo de Administración de Sodepo nombra a Manuel Baena nuevo gerente



Por pgok - septiembre 24, 2019

Esta mañana el Consejo de Administración de Sodepo ha nombrado, por unanimidad, a Manuel Baena Pedraza nuevo gerente de Sodepo.

Desde el año 1991 está trabajando como personal laboral en el Ayuntamiento de Puente Genil. Inició su trayectoria dirigiendo los Servicios Sociales desde esa fecha. A continuación, durante cuatro años trabajó en Córdoba y retornó a Puente Genil para incorporarse al área de Desarrollo como Técnico Superior de Formación, Empleo y Empresa, en cuyo seno se forjó Sodepo, de cuya empresa pública fue, junto a Gema Baena, los dos técnicos fundadores. En este área ha ocupado cargos en varios mandatos. Tras crearse la empresa pública fue nombrado, de nuevo, director de los Servicios Sociales. Hasta que 2018 se le propuso de forma transitoria trabajar en el área de festejos y promoción del flamenco. Y hace un año retornó al área de Desarrollo de Sodepo,

Manuel Baena Pedraza está licenciado en Pedagogía, es especialista en orientación y dirección de centros y maestro. Baena Pedraza tiene por delante la liquidación o reestructuración legal de la Sociedad de Desarrollo de Puente Genil, una acción que el Alcalde, Esteban Morales, ha anunciado que se recogerá en el Presupuesto de 2020.

Sodepo como sociedad pública, 100% propiedad del Ayuntamiento de Puente Genil, Sodepo en su relación con la Corporación Municipal y el Gobierno Local, es un medio propio o ente instrumental y servicio técnico, mediando una relación interna y de ámbito organizativo de la administración local.

Cuenta con 230 personas empleadas. La plantilla media de Sodepo oscila en función del Servicio de Auxiliares de Ayuda a Domicilio. Un total de 553 son usuarias de sus servicios, actualmente, se gestionan acciones de formación profesional para el empleo y orientación laboral, para más de 400 posibles participantes y gestiona junto a la ayuda a domicilio otros servicios como el del cementerio municipal.